
各
会
場
に
全
議
員
が
出
席

議
員
と
語
る
会

参加者38人（前回50人）
中山地区8人（前回（11月）10人）
名和地区16人（前回（11月）18人）
大山地区14人（前回（11月）22人）

【アンケート調査】語る会の評価は？

無回答
25.0％

よかった
9.4％

どちらかと
いえば
よかった
  25.0％

21.9％
普通だった

どちらかと
いえば悪かった

悪かった
12.5％

6.3％

　
昨
年
度
は
町
内
10
会
場
で
行
っ
た「
議
員
と
語
る
会
」を
今
年

度
は
3
会
場
に
見
直
し
、各
会
場
に
全
議
員
が
出
席
し
て
4
月

24
、27
、28
日
の
3
日
間
行
い
ま
し
た
。今
回
は「
健
康
寿
命
を

延
ば
す
に
は
」と
い
う
テ
ー
マ
で
意
見
交
換
を
し
ま
し
た
。

【
町
民
】食
事
、運
動
、睡
眠
が
大

切
だ
。特
に
適
度
な
運
動
を
毎
日

す
る
こ
と
が
大
切
だ
。

【
町
民
】病
気
に
な
ら
な
い
た
め

に
ど
う
す
る
か
だ
。そ
の
た
め
に

は
健
康
診
断
が
大
切
だ
。

健
康
寿
命
を
延
ば
す
に
は
　
意
見

行政への要望と回答の全文は議会ホームページをご覧ください。
www.daisen.jp/gikai/

要
望 人間ドックは、希望者全員が受けられるようにしてほしい。

財政的に希望者全員の受診は困難だ。 町
長

要
望 健診結果に基づく指導に不満がある。もっと指導すべきだ。

的確な保健指導ができるように、質を上げたい。 町
長

要
望 県一を100作ろう日本一を10作ろうなど目標を掲げてはどうか。

「健康づくり運動」の参考としたい。 町
長

要
望 3Ｂ体操を日中勤務の人のために夜間にも行ってほしい。

希望者が多ければ、検討も必要だ。 町
長

要
望 骨粗しょう症の健診を導入してほしい。

すでに実施している自治体を参考にし、検討したい。 町
長

要
望 オリンピックの事前合宿の誘致をしてほしい。

施設などの条件不足で立候補を断念した。 町
長

要
望 申告会場を以前の３カ所に戻してほしい。

職員数も減っておりやむをえない。 町
長

要
望 投票所ごとの投票率を公表してほしい。

これまでどおり「広報だいせん」でお知らせする。 町
長

行政に寄せられた要望と回答

意
見・提
言

住民の健康を守るため
には診療所が必要だ

米子にも病院があるの
に維持できるのか

スマートホンを使って
歩くことに弾みを

障がい者の2割は肥満
だ。対策が必要

大山会場
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